

La 7^e fête du quartier réunit 400 personnes

La fête de La Duranne s'est déroulée, ce week-end, dans une ambiance agréable à la grande

satisfaction des quelque 400 personnes qui y ont pris part. Les animations proposées

l'après-midi ont généré des conditions favorables aux échanges pour un mieux vivre ensem-

ble à La Duranne. Le soleil et la chaleur aidant, l'apéritif offert par la mairie d'Aix a été le bienvenu. Moment très convivial où l'on remarquait parmi l'assistance de nombreux élus aixois et du pays d'Aix, des parlementaires, plusieurs membres et présidents d'associations aixoises.

Puis ce fut le début du spectacle musical présenté par le Big Band d'Aix-en-Provence, grand orchestre de jazz de 22 musiciens, vivement applaudi durant cette soirée, pendant que chacun prenait place aux tables dressées sur l'esplanade pour déguster un excellent couscous.

L'heure avançant, les guirlandes électriques ont renforcé l'ambiance de fête et pour digérer ce repas, rien de mieux que de se retrouver sur la piste de danse.

De l'avis des participants interrogés, les efforts déployés par Duranne Animation pour la parfaite organisation de cette fête ont permis cette belle réussite.

R.S.



Quelque 400 personnes se sont retrouvées autour d'un repas au son du Big Band d'Aix, avant de s'élancer sur la piste de danse.

/PHOTO R.S.